
APPROVATO IL BILANCIO 
DI GESTIONE 2007 DEL 
COLLEGIO COSTRUTTORI

Il bilancio consuntivo della 
gestione 2007, che il Consiglio Di-
rettivo ha sottoposto all’Assemblea 
per la relativa approvazione, si è 
chiuso con un utile di gestione pari 
a circa 373 mila euro.

Il compito di illustrare il bi-
lancio 2007 dell’Associazione è 
stato affidato al presidente del Con-
siglio dei Revisori dei Conti, dott. 
Giampaolo Premoli (dell’organismo 
consultivo fanno parte anche Angelo 
Deldossi e Dario Taffelli). 

“Il Consiglio dei Revisori dei 
Conti, durante l’anno 2007 - ha 
sottolineato Premoli - ha svolto 
l’attività di vigilanza ed eseguito le 
verifiche periodiche delle scritture 
contabili e della documentazione 
amministrativa, constatandone la re-
golare e corretta tenuta sia dal punto 
di vista formale che sostanziale.

Il Consiglio dei Revisori ha 
verificato, periodicamente, l’esatta 
rilevazione nelle scritture dei fatti 
di gestione nonché, in generale, la 
piena aderenza ai principi di corretta 
amministrazione.

Sono state inoltre effettuate le 
verifiche prescritte anche per quanto 
riguarda la Cer S.r.l., società edito-
riale e di servizi del Collegio; le stes-
se sono risultate corrette e conformi 
alle finalità della gestione”.

Il presidente dei Revisori si è 
soffermato anche sull’attività del 
Fondo di Assistenza che nel 2007 
ha continuato ad “operare con la 
consueta attenzione e sensibilità”. 

“Desidero sottolinearvi infine 

- ha proseguito il dott. Premoli - che 
il consuntivo 2007 evidenzia un 
positivo risultato, da attribuire, in 
particolare, alla crescita del monte 

salari denunciato in Cassa Edile, 
all’attenta gestione e monitoraggio 
delle spese di gestione ma anche alla 
puntualità contributiva delle imprese 
associate”.

L’Assemblea ha quindi ac-
colto, all’unanimità, l’invito del 
presidente del Collegio dei Revisori 
dei Conti ad approvare il bilancio 
presentato dal Consiglio direttivo.

Nel corso della parte dei lavori 
riservata all’esame del bilancio è 
stato anche approvato il preventivo 
2008 e la “proiezione” sul primo 
semestre 2009. 

In precedenza l’Assemblea, 
dopo aver effettuato le operazioni di 
verifica della validità, aveva dedica-
to un minuto di silenzio in memoria 
del collega Vaifro Farina.

Il geom. Campana ha rite-
nuto doveroso indirizzare anche 
alcune frasi all’amico scomparso, 
imprenditore serio, preparato, lungi-
mirante, del quale ha ricordato con 
affetto l’attaccamento al Collegio, 
la dedizione e l’esemplare spirito 
di servizio.
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